

Combien de *bras* à l'industrie ? etc. etc. etc.

Les Américains, gens pratiques, marchent à pas de géant vers la prohibition, malgré l'effort inouï des profiteurs de l'alcool, immensément riches et puissants.

Mais là comme ailleurs, du moment que le peuple a compris ce que sont les buvettes, elles sont abattues sans merci.

## CHAPITRE IV

### PREUVES QUÉBÉCOISES.

La lettre du curé de La Tuque, celle du curé de Thetford, l'attestation des cinq marchands de Fraserville, 10 autres lettres que je pourrais publier, voilà une botte de témoignages véridiques que chacun pourrait lire avec profit.

Mais voici en quelques mots, la vérité sur les bienfaits que produit la prohibition dans toutes les municipalités de la Province de Québec qui sont sous ce régime ? lisez ces paroles du Progrès du Saguenay ;

“Nous étions virtuellement, depuis un an, dit ce journal sous le régime de la prohibition. Nous y sommes tout de bon depuis le 1er mai. Il n'est peut-être pas hors de propos de prendre un aperçu de la situation qui nous est faite.

“Pas n'est besoin de courir les rues et de faire la police pour constater le changement. Il faudrait être aveugle pour ne point le voir. C'est une transformation qui ne peut que nous consoler et nous encourager. L'ordre et la tranquillité règnent dans